



Archevêque de Montréal

**MESSAGE DE**  
**Mgr Christian Lépine, Archevêque de Montréal:**  
***Célébrons 50 ans de formation diaconale***

Montréal, le 24 septembre 2025

**Chers frères et sœurs dans le Christ,**

En ce début d'année pastorale, je vous invite avec joie à vous unir à toute l'Église de Montréal pour célébrer le 50<sup>e</sup> anniversaire du programme de formation diaconale. Nous nous rassemblerons le **vendredi 24 octobre 2025**, à la **Cathédrale Marie-Reine-du-Monde**, pour une messe solennelle à 19h30.

Depuis cinq décennies, les diacres permanents sont présents dans notre diocèse comme serviteurs du Christ au cœur du monde. Leur ministère, enraciné dans la Parole et dans le service de la charité, est un témoignage vivant de l'amour du Christ pour les plus petits et les plus fragiles. Je veux exprimer ma profonde gratitude pour leur vocation, pour leurs familles qui les soutiennent, et pour leur contribution généreuse à la mission de notre Église.

Le pape François nous rappelait :

**« Le service est le cœur de la vie chrétienne. Les diacres, en cela, sont les gardiens du service dans l'Église. »** — Discours aux diacres permanents, 19 juin 2021, Rome

Cette parole éclaire notre Jubilé et nous appelle à marcher ensemble dans l'espérance.

Cette célébration sera l'occasion de :

- remercier les diacres pour leur fidélité et leur mission
- prier pour eux et pour leurs familles
- demander au Seigneur le don de nouvelles vocations diaconales
- soutenir les aspirants diacres et leurs formateurs
- et sensibiliser nos jeunes à la dimension essentielle du service et de la charité dans la vie chrétienne.

Que cette année jubilaire nous aide à redécouvrir la beauté du service diaconal et à rendre grâce à Dieu pour ce chemin de communion et d'espérance.

**Dans la joie de célébrer ensemble,**

✠ **Christian Lépine**  
Archevêque de Montréal